
CAMPEONATO BRASILEIRO: Cruzeiro de
futsal faz sua estreia na Primaz neste sábado
na Arena Mariana

O Cruzeiro Futsal entra em quadra neste sábado (11/05), às 16h, na Arena Mariana, e disputa
contra o América-MG no Campeonato Brasileiro de Futsal. Mas antes da estreia do time azul celeste,
na manhã da última terça-feira (07/05), o Cruzeiro Futsal e a Prefeitura de Mariana realizaram uma
coletiva de imprensa sobre o primeiro jogo, a atuação do clube na Primaz de Minas, reforma da Arena
Mariana, investimentos e retornos para a cidade.

Primeiro, o diretor do Cruzeiro Futsal, Lucas Motta, explicou o que levou o clube a escolher a
cidade de Mariana. De acordo com ele, era necessário uma cidade que pudesse receber os projetos
do time. “Faz muito sentido a gente vir para cá. Eu acho que a nossa escolha foi muito acertada e no
sábado a gente vai conseguir provar ainda mais isso. [...] A gente olha para Mariana, eu consigo
enxergar quadras e estruturas suficientes para a gente poder trazer o nosso projeto social aqui pra
dentro da cidade. Segundo, eu preciso de uma arena que comporte as exigências do Campeonato
Brasileiro de Futsal, e não é qualquer arena. O equipamento público que a gente tem aqui, que é a
Arena Mariana, poucas cidades do Brasil possuem”, afirmou o diretor.

Para que a Arena Mariana pudesse atender às exigências da Confederação Brasileira de Futsal
(CBFS), o espaço está passando por reformas que estão em fase de finalização. Segundo a Prefeitura
Municipal, foram investidos R$ 350 mil em quatro etapas, o que totaliza R$ 1.400.000 (um milhão e
quatrocentos mil) no processo de revitalização. Ainda, durante a coletiva, o prefeito da Primaz, Celso
Cota, disse que a recuperação da Arena já estava dentro da programação do executivo para o
primeiro semestre de 2024.

O  local  será  vistoriado  nesta  sexta-feira  (10/05),  pela  Confederação  Brasileira.  “Com  o
fechamento do convênio com o Cruzeiro, nós demos velocidade (à reforma), já que o clube tinha sua
agenda de jogos  programados e  nós  tivemos que cumprir.  [...]  A  CBFS faz  toda uma vistoria,
aprovação.  A  Prefeitura  de  Mariana  está  conseguindo  atender  todas  essas  determinações  e
exigências, é um sinal de que nós também estamos com a equipe técnica qualificada. Eu acho que
isso para nós é um atestado muito importante, motivo de orgulho para o povo de Mariana”, afirmou
Celso Cota.

 

A estreia do Cruzeiro na Arena Mariana

Contudo, neste sábado (11/05), o Cruzeiro Futsal vai enfrentar o América-MG pelo grupo A do
Campeonato  Brasileiro.  Durante  todo  o  campeonato,  a  operação  da  Arena  Mariana  é  de
responsabilidade da CBFS e todas as partidas serão transmitidas ao vivo, por canais de TV abertos,
fechados e YouTube. Os torcedores poderão acompanhar as transmissões pela Band, SporTV, NSports



e pelo Flow Sport Club.

Mas para aqueles que desejam torcer pelo time Azul  Celeste pessoalmente,  lá na Arena
Mariana, estão sendo vendidos 5 mil ingressos, disponíveis na plataforma Sympla, a R$ 20,00. “A
gente pede que todos levem um litro de leite, que a gente vai trabalhar para instituições da cidade.
Também estamos tentando fazer um movimento (nas próximas partidas) para poder abraçar o que
está acontecendo no Rio Grande do Sul. [...] Em todos os nossos jogos vamos ter arrecadações para
poder fomentar a questão social”, pontuou o diretor do Cruzeiro Futsal, Lucas Motta. Ainda, segundo
Motta, 500 ingressos foram destinados à prefeitura para ações sociais.

 

Projeto Social do Cruzeiro em Mariana

Durante a coletiva, Lucas Motta explicou que o projeto do Cruzeiro Futsal na Minas de Minas
deve girar em torno de R$ 2 a R$ 3 milhões por ano. O diretor do clube ainda serão trabalhadas ações
sociais no município, dentre elas a parceria com o ensino em tempo integral: “A gente vai precisar
sentar agora no segundo semestre para poder planejar como a execução vai acontecer no ano que
vem. Quais são os gaps que a gente tem, quais são as necessidades que a escola integral tem, quais
são as oportunidades de espaços, de quadras, como a gente consegue incluir a Escola de Futsal do
Cruzeiro a nível social dentro da comunidade”.

Para o prefeito de Mariana, a presença do Cruzeiro Futsal na cidade está abrindo uma porta
para a realização do sonho de muitos garotos que estão na atividade do futebol, uma vez que o Futsal
também é uma porta para o futebol de campo. “É um projeto grande, com um orçamento grande. É o
projeto de um time profissional de futsal e que Mariana aproveitou a oportunidade e trouxe para cá,
para ser sede do Cruzeiro”, destacou o chefe do executivo.

Presente no evento, o presidente da Liga Esportiva de Mariana, Aloísio Arlindo Bento Caburé,
falou sobre a importância de Mariana ser a sede do Cruzeiro Futsal. “Essa parceria entre a Prefeitura
de Mariana, Secretaria Municipal de Esportes com o Cruzeiro, a cidade tem muito a ganhar. A gente
está torcendo muito para essa parceria, porque o Campeonato Brasileiro, um campeonato em que a
CBFS está à frente, que vai estar divulgando Mariana no cenário nacional. Com isso, a gente só tem a
ganhar”, completou Caburé.

Mariana é a primeira cidade do interior do Estado de Minas Gerais a ser sede do Cruzeiro
Futsal. “Um momento tão importante para a cidade de Mariana, histórico. São poucas as cidades que
vão ter o privilégio de ter na sua vida o Cruzeiro. A grandeza da Primaz é compatível com a grandeza
do Cruzeiro”, pontuou o secretário de esportes de Mariana, Gustavo Gomides.
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